

Sommet Chine-Afrique

60 milliards de dollars d'aide au développement



Salle de conférence du Sommet.



Vue des délégations africaines...

Jonas OSSOMBEY
Libreville/Gabon

Le président de la République populaire de Chine, Xi Jinping, a promis l'octroi de cette aide importante, hier, à l'ouverture à Pékin, du sommet Chine-Afrique, dénommé «Forum sur la coopération sino-africaine» réunissant les dirigeants africains et chinois dont le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. Tout comme le numéro un chinois a annoncé l'annulation de la dette de certains pays africains, sans les citer. A l'ouverture, le président gabonais a exalté la coopération chinoise en Afrique.

LE chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a pris part, hier, à l'ouverture, à Pékin, du Sommet Chine-Afrique, intitulé «Forum sur la coopération sino-africaine». En présence de plusieurs dirigeants africains et chinois. Dans son discours inaugural, le président chinois, Xi Jinping, hôte de ces retrouvailles, a annoncé que son pays va consacrer 60 milliards de dollars supplémentaires au développement économique des pays africains. Ce soutien de l'une des premières puissances économiques du monde comprendra notamment 15 milliards de dollars "d'aide



...Photo de famille.

gratuite et de prêts sans intérêts", a souligné Xi Jinping. Non sans désamorcer les critiques grandissantes visant l'aide de Pékin aux pays en développement. Ce d'autant plus que Pékin, à travers ledit discours, a assuré que les autorités chinoises vont annuler une partie de la dette, arrivant à maturité, des pays les moins développés, enclavés ou insulaires, du continent africain. Dans les 60 milliards de dollars de financements supplémentaires promis, figurent par ailleurs des lignes de crédit de 20 mil-

liards de dollars. Deux fonds consacrés à la finance du développement et au financement des importations de biens africains, seront également établis, d'un montant cumulé de 15 milliards de dollars. M. Xi Jinping a également garanti que les entreprises chinoises seront encouragées à investir "au moins 10 milliards de dollars" en Afrique au cours des trois prochaines années. A l'instar de certains de ses homologues africains, le président de la République a saisi l'occasion pour saluer l'engagement du chef de

l'Etat chinois de renforcer l'aide de son pays au continent noir. «Je félicite le président de la République populaire de Chine pour son discours et pour le respect de ses engagements à l'égard de l'Afrique. C'est un grand pas dans la marche vers la construction d'une communauté de destin plus étroite fondée sur une coopération gagnant-gagnant», a déclaré Ali Bongo Ondimba à l'issue de cette première journée du sommet du FCSA. Dans la même dynamique, le nouveau président sud-afri-

cain Cyril Ramaphosa a rejeté l'étiquette de "néo-colonialisme" à propos de l'aide chinoise à l'Afrique. Outre la cérémonie d'ouverture de ces assises, le dirigeant gabonais a participé à la 6e Conférence des entrepreneurs chinois et africains. Au cours de cette réunion, Ali Bongo Ondimba et ses pairs africains ont réitéré leur invitation à l'endroit des opérateurs économiques chinois. A noter que les assises de Pékin prennent fin aujourd'hui.

En marge du Sommet Chine-Afrique
Les investisseurs chinois exaltent le Gabon !



Le président de la République a échangé avec les hommes d'affaires chinois.

J.O.
Libreville/Gabon

LE président de la République, Ali Bongo Ondimba, s'est entretenu, dimanche, avec des investisseurs chinois basés au Gabon à la veille de l'ouverture du 3e sommet du Forum sur la coopération sino-africaine (FCSA). A cette circonstance, le ministre des Affaires étrangères, Régis Immongault a réitéré l'invitation du Gabon à l'endroit des investisseurs chinois. Occasion également pour ces derniers, de remercier les

autorités gabonaises pour les opportunités offertes. A noter que des entreprises chinoises sont présentes au Gabon dans de nombreux secteurs. C'est le cas du bois dont l'implication dans la stratégie d'industrialisation et de diversification de notre économie est suffisamment édifiante. En effet, celle-ci a permis la création de nombreux emplois sur l'ensemble du territoire national. Puissance économique mondiale, la Chine est un fournisseur privilégié pour le Gabon. Avec un volume d'importation de 8,6%, elle est son premier client avec un volume d'exportations égal à 14,2%.

TON SMARTPHONE 4G POUR LA RENTRÉE !

49.000 F Bonne affaire!

ACCENT CAMELEON C6

- Écran Extra large : 5,5 HD
- Android 7.0
- Caméra 8 Méga pixels
- Compatible 4G

1H + 1Go Offert

Gabon Telecom

11 DÉCALÉ DU HAUT DENT